



الملتقى
Al Moltaqa
Café

قائمة الطعام
MENU

السلطات SALADS

SPICED CHICKEN SALAD (SPICY) SR 15.00
Asian spiced chicken with mixed peppers, spring onions, carrot tomato and pickled cucumber

سلطة الدجاج الآسيوية (حارة)
دجاج متبل بالبهارات الآسيوية مع الفلفل والبصل والجزر الطماطم والخيار المخلل.

SALMON CAESAR SALAD SR 55.00
Cos lettuce tossed with classic Caesar dressing with slices of roasted salmon and topped with crisp croutons and freshly shaved Parmesan cheese.

سلطة القيصر مع السلمون
رقائق من الخس البلدي وتقدم مع صلصة القيصر الكلاسيكية و شرائح من سمك السلمون المشوي ومكعبات الخبز المحمص وجبنة البارميزان.

BROCCOLI SALAD (SPICY) (GO HEALTHY) SR 55.00
Fresh broccoli with freshly chopped chillies tossed in nut oil with sliced pear and arugula and topped with crispy onions.

سلطة القرنبيط (حار) (صحي)
البروكلي الطازج مع الفلفل الحار و شرائح الكمثرى والجرجير وتقدم مع البصل وزيت الجوز.

السندويشات و الشطائر SANDWICHES

All sandwiches are served with potato chips and coleslaw salad.

تقدم جميع السندويشات مع رقائق البطاطس وسلطة الملفوف (كول سلو).

CLUB SANDWICH SR 15.00
Roasted smoked beef, chicken breast, fried egg, lettuce and tomato, mayonnaise.

كلوب ساندويش
شرائح من لحم العجل المدخن و شرائح صدر الدجاج و البيض المقلي والخس والطماطم والمايونيز.

SMOKED CHICKEN AND ROASTED GARLIC SR 55.00
Home smoked chicken with roasted garlic mayonnaise, shredded cos and roasted cherry tomatoes

الدجاج المدخن
شرائح الدجاج المدخن مع الثوم المشوي و المايونيز والخس والطماطم البرية المشوية.

THAI STYLE BEEF (SPICY) SR 55.00
Strips of tender beef marinated in a light soy and chili dressing with shredded vegetables

لحم العجل على الطراز التايلاندي (حار)
شرائح من لحم العجل المنقوع في الصويا الخفيفة والفلفل الحار و الخضار.

TOMATO AND MOZZARELLA SR 55.00
Slices of fresh mozzarella with ripe tomatoes with basil pesto and arugula.

ساندويش الطماطم والموزاريلا
شرائح من جبنة الموزاريلا مع الطماطم الناضجة و الريحان والجرجير.

SMOKED SALMON SANDWICH SR 55.00
Smoked salmon and tabbouleh wrapped in Arabic bread with pickled cucumber

ساندويش سمك السلمون المدخن
شرائح سمك السلمون المدخن والتبولة و الخيار مخلل ملفوفة في الخبز العربي.

*5% VAT to be added to all prices

*تضاف ٥% ضريبة قيمة مضافة على كافة الأسعار

الوجبات الخفيفة SNACKS

SOUP OF THE DAY

Please ask your server about our freshly made soup of the day served with freshly baked bread

SR 15.00

حساء اليوم

الرجاء سؤال مقدم الطعام عن الحساء اليومي ويقدم مع الخبز الطازج.

ITALIAN ANTIPASTI PLATE

Selection of salamis, mozzarella, olives, cherry tomato salad and mixed breads.

SR 55.00

المقبلات الايطالية

تشكيلة من شرائح اللحوم المبردة (سلامي) و جبنة الموزاريلا، مع الزيتون و سلطة الطماطم البري ويقدم مع الخبز الطازج.

STUFFED CHICKEN (GO HEALTHY)

Poached chicken leg with herbs served with tossed leaves and truffle emulsion

SR 55.00

دجاج محشي (صحي)

فخذ الدجاج المحشي بالأعشاب ويقدم مسلوفاً مع صلصة الكماة (الفقع)

الحلويات DESSERTS

FRUIT SALAD

Selection of fresh fruits served in a pastry case with strawberry sorbet and mint leaves

SR 15.00

سلطة الفواكه

تشكيلة من الفواكه الطازجة وتقدم مع مثلجات الفراولة وأوراق النعناع.

CHOCOLAMOUR

Layers of chocolate ice cream and whipped cream, topped with chocolate sauce.

SR 55.00

تشوكولامور

طبقات من آيس كريم الشوكولاته والقشدة وتقدم مع صلصة الشوكولاته.

SELECTION OF ARABIC SWEETS

SR 55.00

تشكيلة من الحلويات العربية.

YOUR CHOICE OF CAKE

From the display

SR 55.00

قطعة واحدة من تشكيلة الحلويات

حسب اختيارك والمعرضة في تلاجة العرض.

YOUR CHOICE OF BAKERY

From the display

SR 55.00

قطعة واحدة من تشكيلة الخبز

حسب اختيارك والمعرضة لدينا.

*5% VAT to be added to all prices

*تضاف 5% ضريبة قيمة مضافة على كافة الأسعار



الملتقى
Al Moltaqa
Café

قائمة الطعام
MENU